

opusdei.org

Le Chemin de Croix à Copacabana

La prière a enveloppé la plage de Copacabana dans la nuit tombante de ce vendredi 26 juillet. Le Pape a guidé la prière du Chemin de Croix avec les centaines de milliers de jeunes réunis pour les JMJ

26 juil. 2013

La prière a enveloppé la plage de Copacabana dans la nuit tombante de ce vendredi 26 juillet. Le Pape a guidé la prière du Chemin de Croix avec les centaines de milliers de

jeunes réunis pour les JMJ au fil des tableaux scéniques représentant les différentes souffrances du monde contemporain. Aperçu en images.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/le-chemin-de-croix-a-copacabana/> (11 avr. 2025)